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Zitat von Lazai 

Ein sehr guter Deal aus dem beide Seiten nur profitieren können!
Da fragt man sich wirklich immer mehr warum Bader denn nicht schon früher
gegangen wurde...
Denn mal ehrlich, jenes Szenario welches uns die Baderjünglinge immer vorhersagen
wollten ist genau im Gegenteil eingetreten!
Der Verein hat sich binnen kurzer Zeit stabilisiert, die Mannschaft hat erste kleine
Erfolge gefeiert auf welchen aufgebaut werden kann und finanziell sehen wir langsam
auch wieder besseren Zeiten entgegen. Wenn es wahr ist, dass Bader einen schlechter
dotierten Vertrag mit Puma unterzeichnen wollte, zeigt das nur wiedermal wie bequem
und mit welch fehlendem Engagement der Mann bei uns gearbeitet hat. Viele Dinge die
hervor gekommen sind und vielleicht noch werden zeigen ganz deutlich, dass er "nicht
gut genug" gearbeitet und nicht das Optimum für uns heraus geholt hat.
Danke an Herrn Meeske für ein Stück weit einkehrende Professionaliät und Normalität.
Bin schon gespannt auf die neuen Kleidungsstücke und werde mir bestimmt ein neues
Hemdchen holen 
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